



El Consejo de la Judicatura entregó apoyo al Centro Penitenciario Femenil de la Huasteca



En apoyo para acondicionar el área médica del Centro Penitenciario Femenil de la Huasteca, con sede en el municipio de Tancanhuitz, el Consejo de la Judicatura otorgó en comodato una mesa de exploración.

La Licenciada María del Carmen Morquecho Barragán, Directora de la penitenciaría, agradeció al Magistrado Presidente Arturo Morales Silva, a la Consejera y Consejeros este apoyo para la protección y restauración de la salud.

000